

平成29年4月1日～平成30年3月31日までに3,616件、総額 126,365,338円のふるさと寄附をいただきました。

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

(ご本人のご了解をいただいたお名前・メッセージを掲載しています)

氏名（敬称略）	メッセージ
金子 文也	今年もイナズマロックフェスで楽しく過ごさせて頂きました。そこで気になったのが会場となる烏丸半島の蓮の群生地が消滅してしまったというニュース、大変残念に思っていました。少額ではございますが再生の可能性に本寄附をお役立ていただければ幸いです。
近藤 靖子	有機栽培や無農薬栽培を応援します。
田島 幹大	がんばって下さい。応援しています。
長沼 隆之	自然環境を守って、これからも美味しいお米を作り続けてください。
仲野 磨由美	自然のある草津市で育ちました。開発ばかりではなく、幼い頃から見慣れた景観を大切に残してください。
眞下 紗也香	毎年イナズマロックフェスで草津市に訪れ、来年で10年目。草津市は第二の故郷のような存在です。これからも西川貴教さんを筆頭にフェスを続けてください！
松原 健	OMRONの街ですね。昔、京都経由でお伺いしました。滋賀県の玄米が美味しかったので、お願いして見ました。
森 勇一郎	いつも美味しいメロンをありがとうございます！
山内 明	学生時代南草津を毎日のように利用しておりました。これからの更なる発展をお祈りします。
山岡 正幸	ふるさとに誇りを持てる青少年の健全育成を！学校や園、保護者、地域が一体となってすこやかな子どもの育成を！智・徳・体の調和のとれた人材の育成を！草津市の青少年の健全育成の取り組みを応援します。
山本 眞一郎	祖父方の出身が草津市笠縫であり、今も親族が草津市内に居住しており、毎夏のお盆には必ずお参りのため帰ります。わたしの卒業した立命館大学経済学部のキャンパスが草津市内にあることうれしく思っています。（わが学生時代は京都市内）毎年ふるさと納税の件では草津市役所シティセールス推進グループの皆様にお世話になっています。今年もよろしくお祈りします。
山本 勝	犯罪被害者支援の姿勢を応援しています。
吉田 裕之	残念ながら今年、ナズマロックフェス2日目中止となってしまいましたが、また来年開催してください。
川田 大助	草津温泉の魅力をもっとアピールしてください！
匿名希望	頑張ってください。
匿名希望	就職した子供がいまだに学生生活を過ごした草津に戻りたいと言っています。頑張ってください。
匿名希望	魅力的な品が多く、応援しています。
匿名希望	滋賀県出身で草津線は帰省のたびに利用しています。京都や大阪にはアクセスが良くて住むのにも最適だと思います。応援しています。
匿名希望	娘の大学が草津市で、お世話になっています。草津市とのコラボ企画に参加させていただいたりしているみたいです。ありがとうございます。
匿名希望	いつまでも美しい環境でみなさん健康で、美味しい牛肉を生産してくださいね。
匿名希望	地域活性化応援しています。
匿名希望	毎年イナズマロックフェスに行っているの、草津市を応援しています。琵琶湖など自然環境の保全に少しでも役立てばと思います。
匿名希望	頑張ってください。一度は行ってみたいと思っています。
匿名希望	草津市の心優しい方々にいつも感謝しています。草津市の明るい未来を応援しています！頑張ってください！
匿名希望	親せきが住んでいます。これからも住みよい街に期待しています。
匿名希望	J R草津線の複線化の早期実現を応援します。
匿名希望	滋賀県で最も発展しつつありますが、歴史的な遺産（古代まで含めて）も大切にしてほしいと思います。
匿名希望	子育て中の父親です。子育ての充実を図るという自治体を応援たく、この度ふるさと納税を使用します。この様な試みが広がることで、子供の支援がより充実する社会になってほしいと願います。
匿名希望	子育てに大切な赤ちゃんの玩具をありがとうございます。
匿名希望	草津市の良さや魅力を、市民の方や市外の方にもっともっとアピールする活動を強めて下さい。
匿名希望	社会福祉に役立ててください。
匿名希望	住民のお子さんが育てやすい街づくりに活かしてください。

## ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

(ご本人のご了解をいただいたお名前・メッセージを掲載しています)

氏名（敬称略）	メッセージ
匿名希望	もっともっと、草津のことをPRしてください。
匿名希望	以前、3年程草津市に住んでいました。お中元で草津メロンを送るために直売所に並んだことを懐かしく思います。定年後にまた草津市にお世話になりたいと思っております。
匿名希望	草津市出身です。いつか戻ります。
匿名希望	関西出身の為、関西の自治体を応援したいです。心優しい子どもを育てられる教育環境、スタッフ等を備えてください。
イナズマロックフェス2017実行委員会 代表 西川 貴教	
<p>地元の皆様のご理解とご協力により、2017年の「イナズマロックフェス」を終えることができました。 改めて感謝申し上げます。僅かではありますが、自然環境の保全に役立てていただければ幸いです。</p>	